



3 Pièces

148 m²

Réf. RIVIERA PALAIS 6

9 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 6ème étage de la résidence Riviera Palace, dans le quartier de Monte-Carlo, cet élégant appartement de 3 pièces entièrement rénové et meublé développe une surface totale d'environ 150 m². Il se compose d'une spacieuse entrée, d'un vaste séjour avec salon et salle à manger ouvrant sur deux grandes terrasses offrant une vue panoramique sur la place du Casino et la mer. L'appartement comprend également une cuisine indépendante entièrement équipée, deux chambres, deux salles de bains ainsi qu'un toilette invités. Entièrement aménagé avec des matériaux et des finitions haut de gamme, il ...

Located on the 6th floor of the Riviera Palace residence, in the Monte-Carlo district, this elegant 3-room apartment has been completely renovated and furnished and has a total surface area of approximately 150 m². It consists of a spacious entrance, a large living room with living room and dining room opening onto two large terraces offering a panoramic view of the Place du Casino and the sea. The apartment also includes a fully equipped independent kitchen, two bedrooms, two bathrooms and a guest toilet. Fully fitted out with top-of-the-range materials and finishes, it benefits from a quiet ...

LIFEPROPERTIES

7 rue de l'industrie, le Mercator - 98000 MONACO

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

